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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2822回 令和 5年 6月 1日 木曜日 

       ガバナー補佐クラブ訪問 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

 

情報の時 間 小笠原正道クラブ奉仕委員 

「ロータリーの目的」朗読 

「四つのテスト」唱和 

 

来 客 紹 介 水上成樹会長 

東海北陸道グループガバナー補佐 亀井髙利様 

 

6 月 の お 祝 山下友幸親睦委員長 

会員誕生日 

 1 日 平岩憲政会員・岩出明喜会員 

 4 日 徐 飛会員  13 日 西村 肇会員   

14 日 可児一彦会員 

結婚記念日 

15 日 酒井智義・通子ご夫妻 

18 日 水上成樹・いづみご夫妻 

29 日 國田大雄・美智子ご夫妻 

夫人誕生日 

 7 日 三原早苗様   8 日 小笠原まゆみ様 

12 日 野田佐和美様 18 日 永瀬早苗様 

1 分間スピーチ 徐 飛会員 

今月で 35 歳になります。今日はお

祝して頂き、とても嬉しいです。こ

れからも頑張りますので宜しくお願

いします。 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者                                           

・亀井ガバナー補佐、ようこそ。クラブ訪問ありが

とうございます。          水上成樹 

・亀井ガバナー補佐、本日はどうぞ宜しくお願いし

ます。              野田三津雄 

・一年間ありがとうございました。  亀井髙利様 

・亀井 AG を歓迎いたします。      河合 修 

・今夜の新会員歓迎会楽しみにしています。平岩あ

ゆみ君、徐飛君、宜しく。      田中義久 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

     平岩憲政・徐 飛・西村 肇・可児一彦 

・結婚記念日のお祝をありがとう。 

         酒井智義・水上成樹・國田大雄 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

       小笠原正道・野田三津雄・永瀬和郎 

・亀井ガバナー補佐様、ようこそお越し下さいまし

た。どうぞ宜しくお願い致します。 

平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔・可児一彦 

河合和也・國田大雄・前田伊三夫・松森 薫 

村井裕孝・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

西村 肇・大川達也・酒井智義・坂本 仁 

竹内巧治・和田英人・渡邉 剛・山川直保 

山下友幸 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・ガバナーエレクト事務所より月信届け先の確認 

・RI 日本事務局より 6 月ロータリー親睦活動月間リ

ソースのご案内 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 28 名 5 名 33 名 91.7％ 

＜次回の予定＞ 

第 2824 回 令和 5 年 6 月 15 日 第 3 木曜日 

      今期各委員会活動報告 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞ 

第 2823 回 令和 5 年 6 月 8 日 第 2 木曜日 

         次期活動計画校正 

   

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



・可児、郡上長良川 各 RC より例会変更のお知らせ 

・6 月 RI レート 1 ドル＝140 円 

＜拝受＞ 

・RI 日本事務局より財団室 NEWS 6 月号 

・地区事務所より 2023－24 年度インターアクト活動

計画書 

・岐阜県環境生活部より「人権だより」93 号 

 

会長の時 間 水上成樹会長 

今日は、亀井ガバナー補佐ようこ

そお越し下さいました。ありがとう

ございます。今年度も今月をもちま

して、私の会長職もいよいよ終わり

となります。この一年色々ありまし

たが、何とかやってこれたのも皆さんのおかげだと思っ

ています。今月のガバナー月信に一年の振り返りが載っ

ていますし、最後の方には新入会員ということで、平岩

さんと徐飛さんが写真付きで紹介されています。郡上長

良川 RC さんも新会員さんが入会されています。先週お

知らせしました推薦者の件についても、入会して頂ける

よう頑張りますので宜しくお願いします。 

 今年度の髙橋ガバナーもポリオの活動に大変力を入

れてみえて、4 月号のガバナー月信にポリオの話があり

ましたので紹介させて頂きます。熊野 RC の川原さんと

いう方が書かれた「のぶちゃんの大きな手」という文章

を読ませて頂いて終わりにします。 以下省略 

 

ガバナー補佐卓話 亀井髙利様 

皆さん、こんにちは。早いもので、

私たちの年度ももう終わりです。私た

ち東海北陸道グループは 6 クラブあり

ますが、一年間のうちに 3 回ずつ訪問

させて頂きました。そこで感じたこと

は、クラブで例会のやり方や雰囲気が全然違うことです。

このことには少しびっくりしています。今日もこのクラ

ブでは誕生日祝い、結婚記念日祝い、奥さんの誕生日ま

で、プレゼント付きでお祝いしています。例えば、関

RC ではバースデーカードが来るだけです。以前は花屋

さんがみえたので家の方へ花が送られてきましたが、今

では無くなってしまいました。一応バースデーカードが

来た以上はニコ BOX に投函するという雰囲気になって

います。先日訪問した各務原 RC は、ニコ BOX に投函す

ると何故かティッシュペーパーがもらえます。あれも不

思議ですが面白いと思います。そういう感じで個性がそ

れぞれあって、それでいいと私は思います。 

 それから先ほど、次期ガバナー補佐でおられますこの

郡上八幡 RC の渡邉さんとお話ししまして、最近女性会

員が二人入会されたということで、本当におめでたいこ

とだと思います。皆さん、女性会員がみえると例会の雰

囲気が違いませんか？郡上長良川 RC さんは 5 名の女性

会員がおみえで、非常に活発に活動してみえます。女性

会員を増やすというのは、髙橋ガバナーの思いでもあり

まして、早速髙橋ガバナーに報告したいと思います。 

 今年度は昨年の 7 月から始まりましたが、その頃はま

だコロナ禍にあって、どうなることかと思っていました。

例会も ZOOM でやるとか休会にするとか、いろんなクラ

ブがこの 2630 地区でもありました。ただ、髙橋ガバナ

ーは大変熱心で、どうしても地区大会をやりたいし、で

きるだけ対面でロータリー活動もやっていきたいとい

う強い思いをお持ちでした。ご存知のとおり、地区大会

も岐阜市で盛大に行いましたし、私共のクラブでも IM

をしっかりやりました。今だにコロナ感染者はいますが、

特に後半は感覚的にはアフターコロナという雰囲気に

なりました。ほぼ正常な世の中の活動に戻りましたし、

ロータリー活動もほぼ以前と同じようになり、大変良か

ったなと思っています。 

 あと、振り返って私が思うことは、ロータリー活動は

奉仕、職業奉仕や親睦活動などもありますが、社会奉仕

といえば色々な団体もあるし個人的にやってみえる方

もいます。色んな手段、方法があると思いますが、ロー

タリーならではというのはやはり、先ほどの世界的なポ

リオ根絶運動、これは組織がないとなかなかできないこ

とだと思います。個人でも奉仕活動はできますが、やは

りロータリーの会員であるがゆえに色々なことができ

ます。そして、クラブに所属していると、色んな方とお

知り合いになって知識が増えたり、親交が深まります。

これがロータリーの醍醐味ではないかなと思います。 

ただ、一般社会の人は、ロータリークラブをどう思っ

ているのか。どの程度知っているのか。ちょっと考える

ところがあって、人に聞くと、ロータリーは余裕のある

人の集まりで、だから社会奉仕ということをやってみえ

る。またある人は、ゴルフをして飲んだり食べたりして

いるだけの団体じゃないの、そういう風に理解している

人もみえます。ですから、色々な活動をしていますが、

これをもう少し世の中に知らしめる必要があるかなと

思っています。そうすれば、素晴らしい団体だね、いつ

かは自分も入りたいなと、新会員の獲得にも繋がると思

います。やはり、組織としては社会に認められるようで

ないと意味がないかなと思います。そして、ロータリー

のクラブ、メンバーは、世間から認められる団体、それ

なりの人望がある人でないといけません。それが当然の

ことで、これがロータリーの格式ではないかと思います。

私が 10 数年前に関 RC の会長だった時、ちょうど「国歌

の品格」とか「女性の品格」といった本が売れていて、

「ロータリーの品格を考えよう」というのをスローガン

にしました。ちゃんとした生活をして、仕事も司法道徳

をしっかり守ってする。そういう人間でなければいけな

い、ましてやロータリーの会員であるなら尚更である、

ということを言った覚えがあります。今でも、選ばれた

人たちということで、社会から認められるような人間、

或いはクラブでなければいけないと思います。この先ま

だまだ、ロータリークラブ、ロータリー活動は続いてい

きますので。 

最後に、来期はこの郡上八幡 RC の渡邉さんがガバナ

ー補佐になります。宜しくお願いします。 

皆さん、一年間ロータリー活動に協力して頂きありが

とうございました。またご縁がありましたらお会いしま

しょう。 


